



令和6年度 学校だより

天 王 丘



令和6年5月18日(土)
第 5 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

スポーツ祭に向けて ～ いよいよ明日、本番！ ～



「第65回柞田・木之郷地区町民スポーツ祭」がいよいよ明日開催されます。先週は「走り梅雨」を思わせるような雨が続き、運動場練習ができないことが多く、予行練習も十五日(水)から十七日(金)に延期して実施しました。また、十六日(木)未明には強風により設置していたテントが破損する事態も発生しました。この難局は、柞田こども園と中部中学校にテントをお借りすることで、何とか児童用のテントを確保することができました。いよいよ今日、最後の練習として各学年、万全の準備を整えることができました。

開会式では、全校生が参加する一斉行進(前進)で始まります。お話を聞く姿勢、国旗掲揚時の所作などを、毎朝の練習で高めてきています。

一・二年生は華やかなポンポンを手首に付けて、リズムカルなダンスに挑戦しています。曲に合わせて、笑顔いっぱい踊る姿をご覧ください。

三・四年生は、金の扇子をもって、ダイナミックに踊ります。きらきらと煌めく扇子に負けない、子どもたちの生き生きとした動き、きりりと引き締まった凛々しい表情で舞い踊る姿をご堪能いただければと思います。

五・六年生は、伝統の組み立て体操に挑みます。動と静を意識したきびきびとした動き、息を合わせた大人数での組み立て体操の後には、二年ぶりに復活した法被を着て、躍動する姿は圧巻です。

他にも、競争遊戯やリレー等にもチームの勝利を目指してがんばります。気になるお天気ですが、本日現在、予報は「曇り」です。中止の場合は、当日の午前六時の決定となり、メールお知らせします。その場合には、二十二日(水)にスポーツ発表会として公開しますので、ぜひお越しください。

くにたん&くにぼんがリニューアル！ ～ ますます愛らしく ～

昨年度、柞田小学校に誕生した新キャラクター「くにたん」と「くにぼん」。いろいろな行事の際に登場して全校生から愛されていますが、この度リニューアルを果たし、さらに可愛らしい姿になりました。デザインを担当したのは児童会役員の菊池彩音さん(6年生)。令和6年度は、この姿でいろいろな場に登場する予定です。

今年度も「くにたん」と「くにぼん」をよろしくお願ひします。



くにぼん



くにたん

資源回収へのご協力、ありがとうございました

12日(日)の資源回収では、早朝より各自治会での回収作業、小学校への搬入作業等にご協力をいただき、誠にありがとうございました。今年度は動線を再考し、5列での待機、9か所のピットを構成しての作業としました。県道等での渋滞の発生も防ぐことができましたが、今回の作業で不便等がございましたら、学校の方まで連絡をいただければ、次年度からの改善に生かしてまいります。ご協力、本当にありがとうございました。

